



### ～どんぐりコーチから～

わかば保育園のお友達！！元気になっているかな？どんぐりコーチ・ようぺいコーチはとっても元気です！！すごいサッカーが大好きなお友達が多くて嬉しかったです。ゴール前での「入れたい！」という気持ちと「入れさせない！」という気持ちがつよく出ていて、スピーディーな試合展開でした！

ゴールを入れてうれしい気持ちや、負けて悔しい気持ちになったお友達でしたが、サッカーを通してチームワークの大切さを学びました。

お外でいっぱい遊んだ後は手洗いうがいを忘れないようにね(^^)/



### ～佐藤 涼先生から～

今年も楽しく参加させていただきました。今回ははじめに指導内容についての目的や方法を詳しく教えて下さったので、例年とはまた違った角度で講師の方の指導を拝見することができました。段階を踏んでいき、最後はミニゲームを全力で楽しんでいる姿を見ることができ、普段一緒に生活している子どもたちの新たな表情を知ることができました。

### ～高野夏綺先生から～

子どもたちにとっては初めてのサッカー教室でしたが、子どもたちのやる気を引き出すようなコーチたちの言葉がけや活動の展開によって、夢中になりいきいきと参加している子どもたちだったと思います。一つの技に取り組む中でもレベルをつけることで、上を目指そうと一生懸命になる姿に印象を受け、保育の現場でも活用したいと感じました。



キッズ巡回サッカー教室開催にご協力頂きましてありがとうございます。サッカーは自分自身で考え行動するスポーツです。体全部を使ってするサッカーの楽しさを、たくさん子ども達に伝えることが出来き、感謝しております。YFAでは、VF甲府と協働し「地域に根差したスポーツ文化の構築」を指針として、これからも体を動かすことの爽快さやスポーツの素晴らしさを体感してもらいながら、サッカーとの良い出会いの場を子ども達の為に全力で提供していきます。今後とも宜しくお願い致します。  
一般社団法人山梨県サッカー協会